## Hermana Stella Marie Karls, CSA

Sor Stella Marie Karls, CSA, bautizada Rita Emma, falleció en paz el 9 de diciembre de 2024, en Nazareth Court, Fond du Lac, Wisconsin.

Rita nació el 16 de septiembre de 1930 en Waunakee, Wisconsin, hija de Joseph y Magdalena (Miller) Karls. Era la duodécima de trece hermanos, cinco chicos y ocho chicas, que crecieron juntos en la granja familiar. Rita asistió a la escuela primaria católica de San Juan Bautista en Waunakee, donde conoció a las Hermanas de Santa Inés. Después del octavo grado, Rita retrasó su educación secundaria para ayudar a su madre que estaba enferma y para trabajar durante varios años como telefonista en Waunakee. Ingresó en el convento de Santa Inés en enero de 1953, a la edad de veintidós años, y asistió a la escuela secundaria de Santa Inés. Rita hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Stella Marie el 15 de agosto de 1957, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Stella Marie se licenció en Educación en el Marian College de Fond du Lac, Wisconsin. Dedicó treinta y siete años al ministerio de la educación sirviendo como maestra de primaria y como directora de un edificio. A lo largo de sus años en el ministerio, actualizó continuamente sus habilidades profesionales tomando cursos en educación, escritura y ministerio pastoral. La Hermana Stella Marie enseñó en escuelas parroquiales de Des Plaines, Illinois; Bronx, Nueva York; y Kewaskum, Marytown y Milwaukee, Wisconsin. Sus últimos diecisiete años de enseñanza fueron en la escuela St. Joseph de Fond du Lac. El amor por los niños, especialmente los de primer grado, ha sido el sello distintivo de la vida de la Hermana Stella Marie como educadora. Sus alumnos la recuerdan con cariño hasta el día de hoy.

La Hermana se jubiló de la enseñanza en 1995 y empezó a trabajar como Ministra de Asistencia en la Parroquia de San José y en la Parroquia de la Sagrada Familia en Fond du Lac. Pasaba los días llevando la comunión a los confinados en casa y visitando a los feligreses en las residencias de ancianos de la zona. También impartía clases de educación religiosa en la parroquia cuando era necesario. Su amable presencia reconfortaba a todos los que visitaba.

En septiembre de 2016, la hermana Stella Marie se unió a sus hermanas de la CSA que vivían en Nazareth Court and Center, donde participó activamente en la vida comunitaria y recibió cuidados cariñosos hasta el momento de su muerte.

Precedieron a Sor Stella Marie en la muerte sus padres, sus hermanos Sylvester, Wilbert, Thomas, Arnold y Joseph; sus hermanas Martha Meffert, Ann Karls, Delphine Petranek, Johanna Schwab, Margaret Hellenbrand y Mary Hellenbrand.

A la hermana Stella Marie le sobreviven su hermana Dorothy Maly, varias sobrinas y sobrinos y sus familias y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Las visitas tendrán lugar el viernes 20 de diciembre de 2024, de 9:00 a.m. a 11:00 a.m. y de 12:00 a 1:30 p.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Un Servicio de Oración en honor de la Hermana Stella Marie tendrá lugar a las 11:00 a.m. el 20 de diciembre de 2024, en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La Liturgia de la Sepultura Cristiana se ofrecerá a las 2:00 p.m. el 20 de diciembre de 2024, en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Thomas Zelinski, OFM, Cap., quien presidirá la ceremonia. Joseph Springs Cemetery, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Karls agradecen a las enfermeras y al personal del Nazareth Court and Center y del Hospice Hope sus abnegados cuidados a la hermana Stella Marie.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.